

Protokolleintrag vom 22.08.2001

2001/424

Von Mauro Tuena (SVP) und Markus Schwyn (SVP) ist am 22.8.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf dem Zeughausareal im Kreis 4 das Entstehen einer offenen Drogenszene verhindert werden kann.

Begründung:

Seit der Räumung der offenen Drogenszene Bäckeranlage im Frühling dieses Jahres droht auf dem Zeughausareal eine offene Drogenszene zu entstehen. Für die Bevölkerung und die Gewerbetreibenden in der Umgebung ist diese negative Entwicklung nicht tragbar.